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 СПОРТИВНЫЕ ТРАДИЦИИ

 С ФУТБОЛОМ ПО ЖИЗНИ

Конец прекрасной эпохи

С тех пор, как в округе 
№8 был избран депута-
том Сергей Асташкин, об-
щественная жизнь здесь 
заметно оживилась. Ак-
тивный, энергичный, ини-
циативный, Сергей Алек-
сандрович - автор новых 
идей, которые успешно 
реализует вместе со сво-
ими единомышленниками. 

Особое внимание де-
путат уделяет развитию и 
поддержке физкультуры 
и спорта в микрорайоне. 
«Молодежь должна на-
правлять свою энергию в 
нужное русло», - считает 
депутат. Особая гордость 
депутата — футбольная 
команда округа №8. На 
днях юные футболисты 
старшей и младшей групп 
заняли первое место в 
городском турнире «Ко-
жаный мяч». Тренирует 
команду старшей группы 
спортинструктор Армен 
Алипов, капитан команды 
— Илья Матюхин, учащий-
ся 11 класса Центра обра-
зования. 
-	 Это	 третья	 по-

беда	 нашей	 команды	 за	
четыре	 года,	 для	 нас	 —	
большой	 успех	 и	 желание	
тренироваться	дальше,	- 
рассказывает Армен Али-
пов. - Команда		постоянно	
участвует	 не	 только	 в		
турнире	 «Кожаный	 мяч»,	
но	 и	 в	 других	 	 городских	
соревнованиях	и	неизмен-

Кажется, только вчера 
было 23 ноября 2016 года, 
когда на ледяном старень-
ком «Олимпе» Калачев вме-
сте с партнерами обыграл 
мюнхенскую «Баварию». 
Какая это была ошеломи-
тельная победа! Потом мы 
увидели достойную игру с 
«Манчестер Юнайтед» и 
ту незабываемую мужскую 
пикировку на бровке меж-
ду Калачевым и тренером 
«красных дьяволов» Жозе 
Моуринью, после которой 
«Особенный» тепло при-
ветствовал Тимофея. Кала-
чев всегда был принципи-
альным, честным и шел до 
конца, когда это касалось 
интересов команды. Вме-
сте с «Ростовом» он заво-
евал Кубок страны в сезо-
не 2013/2014, серебряные 
медали чемпионата России  
2015/2016. Но даже не это 
главное, хотя навсегда оста-
нется хорошей историей 
клуба. Калачев — личность 
и большой молодец, просто 
красавец! Наш Калач! Он 
покорил наши сердца своей 
преданностью «Ростову», 
огромной самоотдачей, сме-
лостью в каждой игре, своей 

но	 занимает	 призовые	
места.

В округе №8 существу-
ет несколько  команд по 
футболу и мини-футболу 
в разных возрастных груп-
пах. Спортсмены трени-
руются на спортплощадке 
в районе дома №155А по 
улице Горького, где есть  
хорошие условия для под-
готовки к соревнованиям.
Оставаться в хорошей 
спортивной форме футбо-
листам помогает внима-
ние, поддержка и участие 
депутата округа №8 Сер-
гея Асташкина. 

Секрет успеха 
- сплоченная 

команда
Яркая победа в детском 

футбольном турнире «Ко-
жаный мяч» — результат 
упорных тренировок и 
сплоченности команды, 
считает лучший игрок со-
ревнований команды вось-
мого округа Александр 
Машталир:

- У	 нас	 очень	 сплочен-
ная	команда,	наша	победа	
–	 результат	 командной	
игры,	мы	все	друзья.		 

Если для старших ребят 
победы стали уже при-
ятной закономерностью, 
то маленькие футболи-
сты только познают вкус 
лидерства, но говорят и 
мыслят уже как професси-
ональные футболисты, на-

неповторимостью. Он такой 
один, единственный. 

Мы понимали, что ког-
да-то Тимофей завершит ка-
рьеру. Но думать об этом не 
хотелось, тем более что  в 
свои 38 он  бодр, свеж, готов 
к любой игре эмоционально 
и физически. Но все хоро-
шее когда-то заканчивается, 
пришло время проститься и 
с нашей легендой.

В этот день на игру с «Зе-
нитом» пришли 35 тысяч, а 
могло бы быть гораздо мень-
ше. Дело в том, что накану-
не, 15 мая, «Ростов» обидно 
проиграл «Локомотиву» в 
полуфинале Кубка России 
и лишил себя возможности 
побороться за  почетный 
трофей, а вместе с ним и за 
Лигу Европы. Болельщицкое 
сердце рыдало, оставшись 
в этом сезоне без всяких на-
дежд. Конечно, пиар-служба 
клуба сделала беспрои-
грышный ход: собрать такое 
количество поклонников на 
трибунах на матч, который 
не имел турнирного значе-
ния, мог только исключи-
тельный случай. Прощание 
с Калачевым-футболистом 
— было именно таким.

пример, Ринат Гафланов 
из Центра образования. 
Мальчишка забил на турни-
ре девять голов, стал луч-
шим нападающим и очень 
счастлив, ведь это первая 
победа  команды и его лич-
но. Призы, грамоты и Куб-
ки лучшим игрокам турни-
ра «Кожаный мяч» вручили 
председатель Думы - глава 
города Людмила Ткаченко, 
председатель городского 
спорткомитета Владимир 
Тютюнников, депутат окру-
га №8 Сергей Асташкин.

- Я	очень	рад,	 что	чет-
вертый	 год	 подряд	 мы	
занимаем	 лидирующие	
позиции, - сказал Сергей 
Асташкин. - В	 этом	 году	
особенно	 приятно,	 пото-
му	 что	 победили	 и	 стар-
шая,	 и	 младшая	 группы.	
Я	 очень	 горжусь	 своими	
ребятами,	 надеюсь,	 мы	
и	 дальше	 будем	 продол-
жать	 прекрасные	 тради-
ции	дворового	футбола.

Депутат, который 
помогает

Сергей Александрович 
не только словом и эмоци-
ями поддерживает футбо-
листов, но и оказывает лю-
бую необходимую помощь. 
Он покупает ребятам ком-
плекты спортивной формы. 
А за победу — отдельный 
сюрприз. Команда вместе 
с депутатом выезжает на 
берег Дона: такие совмест-

К слову сказать, эту игру у 
чемпиона России  «Зенита» 
наш клуб выиграл. Калачев 
провел на поле практиче-
ски весь первый тайм и был 
заменен на 45-й минуте. 
Когда он уходил с поля, его 
обнимали все — и свои, 
и чужие, и тренер гостей 
Сергей Семак.  В перерыве 
матча «Ростов» — «Зенит» 
президент нашего клуба 
Арташес Арутюнянц и спор-
тивный директор Алексей 
Рыскин вручили Тимофею 
Калачеву памятные часы с 
гравировкой и футболку с 
надписью «Легенда №2».

А по окончании матча 
были проводы и слезы. 
Тимофея качали фана-
ты, вырвавшиеся на поле. 
Под грустные строки песни 
Юрия Шевчука «Это все, 
что останется после меня. 
Это все, что возьму я с со-
бой...», как нельзя лучше 
подходившие к моменту, Ти-
мофей сделал круг почета 
по стадиону, даря болель-
щикам свою честную улыб-
ку и кусочек сердца. А мы 
подарили ему свое в ответ. 
Каким-то счастливцам до-
стались и подарки от нашей 
легенды — мячи и футбол-
ки, которые он специально 
подготовил для этого слу-
чая.

Как мало сегодня таких 
людей в нашем футболе 
— думающих не о деньгах 
(хотя их, понятное дело, 
никто не отменял). Но не 
бежал Тимофей в погоне 

ные поездки запоминаются 
надолго. Там, на природе,  
и  шашлык вкуснее, и на-
строение лучше. Ребята 
активно отдыхают на при-
роде, играют в подвижные 
игры, купаются. Так и спла-
чивается команда, стано-
вясь еще дружнее.

Кстати, юные футболи-
сты в знак благодарности 
тоже помогают своему 
депутату. Спортсмены 
— постоянные участники 
всех субботников в окру-
ге. Ребята взяли шефство 
над аллеей молодых ело-
чек. Вечнозеленые са-
женцы были приобретены 
за счет личных средств 
депутата, и теперь маль-
чишки ухаживают за де-
ревьями, поливают, что-

за славой в  богатые ти-
тулованные команды, а  
остался с «Ростовом». Эта 
редчайшая преданность и 
верность донскому клубу 
окрыляла и нас, и его, при-
давала уверенности и сил.
-	 Я	 все	 эти	 годы	 чув-

ствовал	 вашу	 поддержку.	
Она	 всегда	 была	 для	меня	
мотивацией,	 которая	 за-
ставляла	 играть	 даль-
ше.	 Я	 всегда	 ощущал,	 как	
меня	 любят	 в	 команде,	
городе.	 Спасибо	 всем	 вам! 
- сказал Тимофей на сво-
ей пресс-конференции по 
окончании матча с «Зени-
том».

-	Может,	еще	годик	пои-
граете?	- с надеждой поин-
тересовались журналисты.

Тимофей признался, что 
у него у самого двоякое 
ощущение, в нем как будто 
два человека. Один гово-
рит: «Давай еще годик», а 
второй – «Заканчивай уже!»

Закономерный вопрос: 
что дальше? 
-	 Если	 вам	 предложит	

контракт	 БАТЭ	 (белорус-
ский клуб. Тимофей сам из 
Белорусии, долгое время 
выступал за сборную этой 
страны —	 прим.	 ред.), со-
гласитесь? 

- Им	точно	откажу.	Согла-
сен	только	 на	 «Манчестер	
Юнайтед», - улыбнулся Ти-
мофей. А если серьезно, у 
него есть тренерская лицен-
зия. Да и у клуба, наверное, 
найдутся предложения для 
Калачева?

бы вырастить настоящие 
могучие ели. 

Спортсмены и депутат 
округа №8 Сергей Асташ-
кин  активно взаимодей-

-  Я	прекрасно	понимаю,	
что	 это	 совершенно	 дру-
гая	 стезя.	 Это	 сложнее,	
чем	 работа	 футболиста.	
Я,	 если	 честно,	 побаива-
юсь	 тренерской	 работы.	
На	 это	 нужно	 тратить	
много	 времени,	 сил.	 Но	
надо	 учиться	 дальше,	
чтобы	 начать.	 И	 все-та-
ки	многое	будет	зависеть	
от	того,	что	мне	предло-
жат,	в	какой	роли	меня	ви-
дят.	Мы	 вместе	 с	 клубом	
примем	 решение.	 Вообще,	
смотрю	в	будущее	с	опти-
мизмом.	 Сейчас	 я	 счаст-
лив	 и	 считаю,	 что	 моя	
карьера	 сложилась	 успеш-
но.	 Я	 всем	 доволен.	 Еще	

ствуют и находят общий 
язык во многих добрых 
делах, которых впереди 
еще очень много.

Ольга  КАЛУГИНА

раз	 спасибо	 каждому,	 кто	
пришел	 сегодня.	 Этот	
день	 навсегда	 останется	
в	моей	памяти.	Вы	-	самые	
лучшие!	

И ты самый лучший, Ти-
мофей Калачев! Тимофей 
выходил за «Ростов» с но-
мером 2 на футболке. Ког-
да у него спросили, хочет 
ли он, чтобы этот номер 
никому не отдавали из но-
вичков, «закрепили», он 
ответил в своем стиле: ни в 
коем случае:
-	 Второй	 номер	 очень	

красивый.	Надеюсь,	что	он	
перейдет	игроку,	который	
будет	радовать	«Ростов»	
так	же.

19-е мая  для футбольных болельщиков 
«Ростова» станет теперь особенной датой,  
которую мы будем вспоминать с теплотой и 
грустью. В этот день после матча с «Зенитом» 
35 тысяч зрителей провожали своего любимца, 
кумира, «наше все» - Тимофея Калачева. В этот 
день Тимофей завершил долгую и счастливую 
карьеру в «Ростове». 

Вместе с Калачевым завершилась целая эпоха. Из 
легендарных футболистов в команде остался только 
капитан Александр Гацкан. Хотелось, чтобы на смену 
нашим ветеранам приходила действительно достойная 
смена. И у Тимофея, и у Александра подрастают 
сыновья. Оба играют в футбол. Ждем их в «Ростове» и 
чтобы играли, как отцы!

Ирина КОВАЛЕВА

Еще одна победа!
Депутат и весь микрорайон гордятся своими футболистами


